

《单词百科:suggesting是什么意思?suggesting怎么发音?suggesting的解释和用法》

英语单词suggesting是什么意思?suggesting怎么读?suggesting怎么发音?简答网为您整理了suggesting的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



suggesting怎么读

suggesting的读音:[s d est ŋ]

suggesting的意思

1、v.建议(suggest的现在分词);暗示;使想起;启示;

suggesting的相关词组

1、seriously suggest 严肃地建议

suggesting的近义词

- 1、advise vt. (商业) 通知, 报告; 提议, 建议;
- 2、advocate vt. 提倡; 拥护; 鼓吹; 为... 辩护;
- 3、counsel n. 忠告; 律师;
- 4、denote vt. 指代; 预示; 代表; 意思是;
- 5、evoke vt. 产生, 引起; 唤起;

suggesting的反义词

- 1、express v. 表达, 表示; 不言自明; 挤出; 快递;
- 2、prefix n. 前缀; 人名前的称谓; 前置代号 (置于前面的单词或字母、数字);

suggesting的双语例句

- 1、Last suggesting our academe to intensify the research in this field.
从而建议我国学术界应加强这一领域的学术研究.
- 2、All are aposematically colored, suggesting that they all are chemically protected.
它们全都有警戒色, 表明它们全都有化学的保护作用.
- 3、Are you suggesting that Cecile should marry that boy?
你在建议塞西尔嫁给那个孩子 吗?
- 4、So you're suggesting we get donor skin from a human cadaver?
那你是在建议我们从一具尸体上取下可移植的皮肤?
- 5、That, roughly, is what proposing an idea called partial immortalisation are suggesting.
概略地讲, 这就是那些鼓吹“局部永生论”观点的人所要推荐的理论.
- 6、I think that what he's suggesting is not humanly possible.
我认为他的建议非人力可及.
- 7、He had a wicked glint in his eye, ie suggesting mischievousness.

他的眼里闪现着调皮的神情

8、The amount I'm suggesting the Sequoia Club contribute is fifty thousand dollars in two installments.

我建议红杉俱乐部提供的数目是五万元,分两期付款.

9、The skin eruption is of value in suggesting the diagnosis.

皮肤疹对揭示诊断是有价值的.

10、Are you suggesting we should set up a marketing operation in Sweden?

你是否建议我们在瑞典建立销售业务?

11、None of you are suggesting that I had anything to do with this?

你们不是在暗示我和这件事有什么关系 吧 ?

12、Are you suggesting I don't know my own motives?

你的意思是说,我连自己的动机都搞不清楚?

13、Are you suggesting that we recall a legion from the frontier?

你是说我们应该把军团从前线召回 吗 ?

14、Do I understand that you're suggesting I should change my job?

你建议我换份工作,是 吗 ?

15、That all great art has this power of suggesting a world beyond is undeniable.

不可否认,一切伟大的艺术都具有使人有超尘脱俗的浮想的力量.

以上是简答网为您整理的suggesting怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于sug

gesting的用法、sugg

esting的释义、suggesting的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/suggesting>